10月の報徳つ子

10月6日(土)に開園40周年記念運動会を行いました。朝のうちは、少しぱらついていた雨も、運動会の始まりと共に上がり、心地よい天気の中で運動会を行うことができました。子どもたちも、お家に人も、応援に来てくださった地域の方も、みんなで楽しんだ運動会でした。運動会後に子どもたちが描いた運動会の絵からも、楽しかったことが伺えます。

4歳児の『カ の『ドラカ は、トる姿かい いるかかです。





5歳児の2.17 人のたばりあいたばりがいい露れました。



未就園児は、5歳児のお兄さんお姉さんに向かって走りました。4歳児が作ったバッグが、頑張ったごほうびです。



親子競技に登場した、大きなケーキ!みんなで力を合わせて、 作りました。





きわ大きくなりました。



最後まで接戦を繰り広げた5歳児のリレー!子どもたちの頑張る姿に感動!



綱引きは、1年生とタッグを組んで頑張りました。赤チームも白チームも力を出し切りました。

<運動会の後は・・・>

サッカー教室やドングリ拾い、畑の作物の収穫など、秋ならではの遊びや活動を楽しみました。







〈サッカー教室〉

芝生の園庭で、思い切りボールを追いかけて走ったり、蹴りあったり、ボールを使ったゲームなどを楽しみながら、体を思い切り動かしました。









〈ドングリ拾い〉

城北中学校や報徳小学校のビオトープでドングリ拾いをしました。クヌギや樫、 椎の実、綺麗な落ち葉もたくさん落ちていて、秋の自然がいっぱいでした。







〈子どもショップ (バザー)〉

報徳幼稚園バザーの前日に、バザー委員さんが開いてくださった、子どもショップ。バザー当日は買い物に来られない子どもたちも、お買い物気分を味わうことができます。お目当ての品を手にして満足そうな顔がたくさん見られました。









〈サツマイモの収穫〉 ここにこ畑からたく

にこにこ畑からたくさんの サツマイモが掘れました。で ぶいもちゃんやちびいもちゃん。たくさんのサツマイモ に子どもたちもにこにこで した。ツルで電車ごっこをし たり、リース作りをしたりし ました。

〈土俵作りに向けて〉

毎年12月に新しくしている、土俵作りに使う藁を、園近くの田 んぼの方にいただき、子ども達と運びました。12月には5歳児と 家の人と一緒に、土俵作りをしたいと思います。